



Nota informativa

05 de mayo de 2023

Las instituciones europeas celebran el Día de Europa organizando actividades en todos los Estados miembros

El #DiaDeEuropa celebra la paz y la unidad en Europa cada 9 de mayo.

Para conmemorar el Día de Europa, las instituciones de la UE -incluidas las delegaciones y las representaciones de la Unión en todo el mundo- están organizando una amplia gama de [actividades](#) en todos los Estados miembros, así como en sus sedes en Bruselas, Estrasburgo y Luxemburgo, tanto en línea como in situ, con las que los ciudadanos podrán descubrir y experimentar la Unión Europea. De este modo, tendrán la oportunidad de conocer más detalles sobre cómo la UE apoya la paz, la seguridad y la democracia mediante su determinación frente a la guerra de agresión rusa contra Ucrania y ante otros conflictos en todo el mundo. El Día de Europa 2023 también permitirá a los visitantes familiarizarse en mayor grado con los esfuerzos de la UE por construir una Europa ecológica, digital y competitiva, justa y cualificada, así como fuerte, resiliente y segura. En esta ocasión, se hará especial hincapié en el Año [Europeo de las Competencias 2023](#), cuyas actividades comienzan el 9 de mayo. >>[Programa de actividades](#) de las instituciones europeas para conmemorar el Día de Europa.

Sobre el Día de Europa

El Día de Europa celebra, cada 9 de mayo, la paz y la unidad en Europa. Esta fecha marca el aniversario de la histórica firma de la [«Declaración Schuman»](#) en la que Schuman expuso su idea de una nueva forma de cooperación política en Europa, que haría inconcebible la guerra entre naciones europeas. Esta propuesta supone un ambicioso plan para garantizar la paz a largo plazo en la Europa de la posguerra y es considerada como el inicio de lo que hoy es la Unión Europea.

Robert Schuman, Ministro francés de Asuntos Exteriores, pronunció la Declaración que lleva su nombre el 9 de mayo de 1950. En ella proponía la creación de una Comunidad Europea del Carbón y del Acero (CECA) cuyos miembros pondrían en común la producción de carbón y de acero. La CECA, formada en su origen por Francia, Alemania Occidental, Italia, los Países Bajos, Bélgica y Luxemburgo, fue la primera de una serie de instituciones supranacionales que se convertirían en la UE que conocemos actualmente.